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El UniversalEl cine mexicano necesita de su gente: Julián VázquezEl UniversalEl joven
cineasta Julián Vázquez no ve problema en estrenar este 23 de junio su película Fausto, justo
el día en que llega a los cines de la Ciudad de México la multipremiada Las hijas de Abril, de
Michel Franco, porque considera que es una buena ...A Odalys Ramírez se le abre la
oportunidad en el cine con la ...Terra Méxicolos 4 artículos informativos »
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